
６月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２８年６月２４日（金） 

               午後３時開会  午後３時５０分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所４階 中会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説明のため  長谷川 秀 敏  事務局長 

    出席した職員   水 谷 博 光 学校教育課長 

                   中 嶋 康 介 社会教育課長 

                   石 村 眞一郎 指導主事 

 

５ 書    記  栗 山 恭 子 統括主任 

 

６ 議事録署名者  川 村 かおり 委 員 

武 藤 育 雄 教育長 

 

 



主な発言の要旨 
 

委  員  長   ただいまから、６月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、川村かおり委員と武藤育雄委員にお願いします。 

 

では、はじめに、報告事項１ ５月定例教育委員会会議録についてご

報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （５月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委  員  長   報告事項２ その他、何かございますか。 

ないようですので、協議事項に入ります。 

          協議事項１ 学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は２４件で、新規はございません。 

 

委  員  長    それぞれの申請書に基づいてご説明をいただきましたが、今回は選挙

があるということでした。いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、ただいまの２４件についてはいかがでしょ

うか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委  員  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

 

        次に協議事項２ 区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

        区域外就学等許可願について、申請は新規４件です。 

        （内容説明） 

 

委  員  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

        ３番について、６月９日申請で、６月２７日からの申請で良かったの



でしょうか。 

 

川 村 委 員  ２番について、学校の先生方は人間関係等についてはご承知でしょう

か。 

 

石村指導主事  その件については、双方の学校とも状況について承知しております。

前の学校とは今後も定期的に連絡をとっていくこととなっております。 

 

委  員  長    他によろしかったでしょうか。質疑も尽きたようですので、この件に

ついてはいかがでしょうか。 

 

   ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

 

        次に協議事項３ 後援承認申請について説明をお願いします。 

 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課事業９件、社会教育課事業14件の合計23件

でございます。新規は４番の「平成28年度夏休み子ども自由研究」、

５番の「家庭教育公開講演会」、６番の「パパママおやすみ」エフ

エムななみ、10番「日本舞踊を踊りましょう」、12番「平成28年度

桑名水郷花火大会見学会」の５件です。 

 

社会教育課長 （後援承認申請 新規４番、５番、６番、10番、12番について説明） 

         

 

委  員  長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この２３件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委  員  長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

           次に協議事項４ 共催承認申請について説明をお願いします。 

 



学校教育課長  共催承認申請について 資料（一覧表）により説明 

        申請件数は、学校教育課１件でございます。新規はありません。 

 

委  員  長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。ご異議

もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

次に協議事項５ 議案第15号 津島市市立津島幼稚園保育料等の徴収

等に関する条例施行規則の一部改正について説明をお願いいたします。 

 

事 務 局 長   （津島市市立津島幼稚園保育料等の徴収等に関する条例施行規則の一

部改正について、資料により説明） 

 

委  員  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委  員  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項６ その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委  員  長   特にないようですので、３その他に入ります。何かございますか。 

 

学校教育課長  ７月の定例教育委員会は、７月１５日（金）午後３時から市役所入札室

の予定となっています。また８月ご都合はいかがでしょうか。 

 

委  員  長    いかがですか。 

 

教 育 長  ８月は１０日（水）に総合教育会議があるので、同じ日の会議終了後で

どうでしょうか。 

 

他 委 員  異議なし 

 



委  員  長    次回は７月１５日（金）午後３時に定例教育委員会を開催いたしま 

す。 

 

    その他に何かありますか。なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

 

 

    署 名 者                    

 

 

署 名 者                    

 

 

作 成 者                    


